

令和2年4月5日

医学部2～6年生のみなさんへ

4月6日（月）から新年度の授業が始まります。

今週末に行われた2、4～6年生へのアンケート調査結果や健康ダイアリー、県内外のCOVID-19（新型コロナウイルス感染症）患者数の動向等を踏まえ、COVID-19拡大防止の観点から、来学による実習授業には2週間の安全確認期間（延期）を要すると判断しました。

4月6日から開始される各学年の授業は以下の通りに変更されます。

- 1) 2年生、3年生のZOOMによる遠隔授業は、予定通り実施されます。
- 2) 2年生の肉眼解剖学実習、4年生の基礎上級、5,6年生のBSLは2週間延期され、4月20日（月）から開始されます。なお、予定されていた各実習に該当する時間帯は自宅待機とし、自己学習に充ててください。

3) 各学年コーディネーター等から、学年毎、あるいは個人個人へ連絡事項があるので、大学からの連絡や、FMU passport を毎日チェックするようにしてください。

4) 健康ダイアリーの運用は当面継続しますので、4月20日までは今まで通り、毎日11時までの記入をお願いします。

5) 新年度の授業に対する各学年のガイダンスが、ZOOMを通じて予定通りアナウンスされるので、必ず聴講してください。また、予定されていた各実習に対して、各授業担当責任者から課題などが指示される予定です。

自宅待機となる皆さんはこの2週間を無駄にせず、現在 COVID-19 (新型コロナウイルス感染症)患者の治療に全力で取り組んでいる医療人の姿を想像し、そして数年後の皆さんの医師像を創造する期間に充ててください。

医学部長 竹石 恭知

医学部教務委員長 関根 英治